



# Inconformidad con dirigencia de Alito catapultada dimisiones

GEORGINA SALDIERNA

Desde el año 2000, cuando perdió la Presidencia de la República por primera vez, la sangría de militantes no para en el Partido Revolucionario Institucional (PRI). Sin embargo, el desempeño de su actual dirigencia parece haber agudizado la salida de afiliados inconformes con su actuación.

Las más recientes dimisiones son la del ex gobernador de Oaxaca Alejandro Murat y el alcalde con licencia de Cuajimalpa Adrián Rubalcava. Este último, molesto por la forma en que se dirimió la candidatura de la oposición a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

En redes sociales, el ex gobernador del estado de México y también ex priísta Eruviel Ávila manifestó su solidaridad con Rubalcava. "Es un político profesional, trabajador y comprometido con las causas sociales, al que la gente ha reconocido con su reelección. Estoy seguro de que le irá muy bien en su carrera política", escribió el senador.

Ávila dejó las filas del *tricolor* en julio pasado, junto con otras figuras prominentes y miembros de base del otrora partido hegemónico. Entre ellos, Miguel Ángel Osorio Chong y Claudia Ruiz Massieu. Todos lo hicieron entre críticas a Alejandro Moreno.

"Es la peor dirigencia en la historia del partido", indicó Osorio, quien incluso promovió la renuncia de Moreno junto a ex dirigentes de este partido inconformes por las pérdidas electorales que se han dado desde que lo encabeza el ex gobernador de Campeche y las acusaciones de corrupción que pesan en su contra.

Otros que han abandonado al PRI son ex gobernadores nombrados después por el presidente Andrés Manuel López Obrador como embajadores o cónsules. Es el caso de Quirino Ordaz, Carlos Miguel Aysa, Carlos Joaquín González, Claudia Pavlovich y Omar Fayad.

De igual forma salieron del *tricolor* José Narro Robles e Ivonne Ortega, denunciando trampas y simulación en el proceso electoral interno en el que resultó elegido Alejandro Moreno como presidente del Revolucionario Institucional.

Más recientemente, el senador Jorge Carlos Ramírez Marín también dejó el partido, molesto por la alianza electoral con el PAN en Yucatán.

En medio de este escenario, Osorio Chong anticipó en la red social X más renunciadas al PRI, porque "no se puede hacer buena política ni partido o construir propuestas de gobierno teniendo una dirigencia que busca someter, callar reclamos e ignorar a quien piensa distinto".